

# MERCREDI 20 OCTOBRE WEDNESDAY OCTOBER 20

**Heure / Time :** 7h00-8h00 (Vancouver) ; **10h00-11h00** (Montréal) ; 15h00-16h00 (London) ; 16h00-17h00 (Paris / Bruxelles) ; 22h00-23h00 (Beijing) ; 1h00-2h00 (+ 1 journée / day –> Jeudi / Thursday 21, Melbourne)



## ATELIER DOCTORAL PRÉ-MAGOG

Cet atelier doctoral pré-Magog portera sur les opportunités et les défis que recèlent la recherche-action et l'*activisme universitaire*. Au fil du temps, les spécialistes du travail ont exploré différentes formes d'engagement, lesquelles se sont incarnées, notamment, dans la figure de l'universitaire-praticien.ne (ex. en relations industrielles ou droit du travail) ou du promoteur de justice industrielle (ex dans les *labour studies*), empruntant dans de nombreux cas, sciemment ou non, à des canons tels que la *black radical tradition* et les études féministes.

De l'interrogation des questions de recherche que nous posons à l'analyse des méthodes que nous choisissons, l'*activisme universitaire* nous met au défi non seulement de critiquer le processus de recherche, l'économie politique de la production de connaissances et « la fabrique universitaire », mais aussi d'articuler nos propres préjugés et de mieux comprendre notre propre position socio-structurelle.

L'atelier explorera ce que signifie être un.e chercheur.euse-militant.e en 2021, quels types de défis et d'opportunités cela implique, et les ressources et cadres susceptibles d'être utiles aux chercheur.euse.s intéressés par la voie de l'engagement.

L'atelier regroupera des doctorant.e.s (**Laurence Derouin-Dubuc** – Université de Montréal, **Phela Townsend**, Rutgers University) et des professeur.e.s (**Sheri Davis** – Rutgers University, **Janice Fine** – Rutgers University, **Ian MacDonald** – Université de Montréal) qui partageront leurs réflexions sur ce que signifie pour eux l'activisme universitaire (en tant que personnes et chercheur.euses et dans leur travail).

[Joindre sur Zoom](#)

## PRE-MAGOG DOCTORAL WORKSHOP

This pre-Magog doctoral workshop will focus on opportunities, challenges, and resources for the scholar-activist. Scholars of work have over time leveraged different models for scholar-activism including both the scholar-practitioner legacy of industrial relations and the industrial justice focus of labor studies, borrowing in many cases knowingly or unknowingly from canons like the Black Radical Tradition and feminist scholarship.

From interrogating the research questions we ask to analyzing the methods we choose, scholar-activism challenges us to not only be critical of the research process, the political economy of knowledge production, and the industry of academia, but also to articulate our own biases and understand our own socio-structural positionality.

This session will explore what it means to be a scholar-activist in 2021, what kind of challenges and opportunities are entailed, and the resources and frameworks that might be useful to researchers interested in the scholar-activist path.

Panelists will include both PhD students (**Laurence Derouin-Dubuc** – Université de Montréal, **Phela Townsend**, Rutgers University) and faculty (**Sheri Davis** – Rutgers University, **Janice Fine** – Rutgers University, **Ian MacDonald** – Université de Montréal) who will share their reflections on what scholar-activism means for them as people as well as researchers and for their work.

[Join on Zoom](#)